

La Maison de la Petite Enfance, Structure Municipale
Mme Chantal EYMEOD, Présidente du CCAS
Mme Zoïa Depeille, Vice-Présidente du CCAS

Actus septembre 2021

Edito

« Libérez le potentiel de l'enfant et vous transformerez le monde avec lui. » Maria Montessori

Actus des sections

Lors des derniers jours avant les vacances, les enfants ont eu la chance d'aller à la rencontre des chevaliers d'Embrun. Ils se sont mis dans la peau de princes et de princesses et ont pu s'exercer aux jeux d'adresse.





La rentrée se fait tout en douceur pour toutes les sections. Certains profitent des coussins confortables :



Des sorties en ville :



Les enfants découvrent de nouveaux lieux, de nouvelles professionnelles et surtout de nouvelles activités et ateliers : pâtisserie, circuit de voiture, manipulation, spectacle, lecture, dessin ...





Et comme nous avons la chance d'avoir encore de beaux jours, les Lutins, les Galopins, les P'tites Canailles et les Loupiots profitent encore au maximum du jardin.





Actus de la vie quotidienne à la crèche

Un peu de repos pour récupérer

Pendant les premières semaines, il est possible que le rythme de votre enfant évolue. Nous lui laissons le temps de se familiariser avec son nouvel environnement.

L'accompagnement au sommeil est un moment important. Les professionnels sont attentifs aux premiers signes de fatigue et invitent votre enfant au repos au moment opportun.

Le professionnel est présent, sécurisant, rassurant, à l'écoute afin de proposer à chacun une réponse individualisée selon ses besoins, son état et ses habitudes d'endormissement. Le sommeil de votre enfant est respecté. Ainsi, il dort tant qu'il en a besoin.

Pour information

Les enfants pourront très prochainement reprendre des activités extérieures : bibliothèque et gymnastique au pavillon de danse.

Je vous rappelle, que les professionnelles attendent vos idées ou vos suggestions par l'intermédiaire de boîtes à idées qui se trouvent à l'entrée de chaque section.

Si parmi vous des talents se cachent (musicien, compteur, chanteur, magicien, comédien) nous serions ravis de vous accueillir afin de faire profiter les enfants de votre don.

Mot de l'équipe

Toute l'équipe se joint à moi pour vous souhaiter une très bonne rentrée. Sachez que nous sommes là pour répondre à vos questions, vos doutes ou vos inquiétudes.

N'hésitez pas à téléphoner pour prendre des nouvelles de vos enfants, dont la séparation peut être difficile même pour des enfants habitués à la crèche.

